

Senior seit zwei Tagen vermisst

Suche nach 79-jährigem Laatzener verläuft erfolglos – Polizei hofft auf Zeugenhinweise

Seit Montagnachmittag wird der 79-jährige Erwin S. aus Laatzten-Mitte vermisst. Der Mann war zuletzt im Leine-Center gesehen worden. Er gilt als dement und orientierungslos.

VON JENNIFER BÖHME

LAATZEN-MITTE. Mit 44 Einsatzkräften durchkämmte die Laatzener Feuerwehr in der Nacht zum Dienstag mit Taschenlampen und Suchscheinwerfern das Mastbruchholz und den Park der Sinne. Akribisch wurden vom Stückenfeldteich bis zur B 6 die Straßen rund ums Leine-Center abgesucht. Dort war der Senior am

Montag gegen 14.30 Uhr verschwunden. Seine Tochter ließ ihn nur wenige Minuten aus den Augen, als sie beim Bäcker war. Zuletzt soll der 79-Jährige in der Einkaufspassage am Brunnen gesessen haben. Als der Rentner später auch nicht nach Hause zurückkehrte, informierten Angehörige die Polizei.

Der Vermisste ist nach Auskunft der Polizei dement und zudem schwer herzkrank und Diabetiker. Der Laatzener benötige regelmäßig seine Medikamente.



Vermisst:
Erwin S.

Gegen 1.30 Uhr brach die Feuerwehr Montagnacht die Suche nach dem 79-Jährigen ergebnislos ab. Bis 2 Uhr kreiste noch der Polizeihubschrauber mit Wärmebildkamera über Laatzten-Mitte. Auch die Gewässer im Umkreis wurden überflogen.

Noch vor Öffnung des Leine-Centers durchsuchte die Polizei gestern das Leine-Center inklusive Rathaus – um auszuschließen, dass der Rentner über Nacht eingeschlossen wurde, sagt Laatzens Kommissariatsleiter Lutz-Werner Kahn. Nachgefragt worden sei auch bei Familienangehörigen und Bekannten, Krankenhäuser und Taxizentralen wurden abtele-

fониert – ohne Erfolg. Die Vermisstenmeldung lief auch im Radio. Kurz vor Redaktionsschluss brachen Feuerwehr und Polizei gestern Abend erneut zu einer Suchaktion auf.

Erwin S. ist etwa 1,80 Meter groß, korpulent und hat eine Halbglatze mit grauem Haarkranz. Der Laatzener trägt eine Brille und war zum Zeitpunkt seines Verschwindens mit einer dunkelgrünen Strickjacke, einer blauen Jeanshose und einem blau-weiß-gestreiften Hemd bekleidet. Zeugen, die Hinweise zu dem Vermissten geben können, werden gebeten, sich bei der Polizei unter Telefon (05 11) 1 09 43 15 zu melden.